

Spuerkeess continue à soutenir le monde professionnel face aux défis de la crise actuelle

Face à la situation de crise énergétique résultant du conflit russo-ukrainien et des pressions inflationnistes qui en découlent, le monde professionnel se voit confronté à des défis de taille, tels le renchérissement des produits énergétiques, la hausse des prix des matières premières et des taux d'intérêt.

En tant que partenaire financier, Spuerkeess multiplie ses efforts pour appuyer le monde professionnel dans la gestion des conséquences de cette nouvelle crise.

Spuerkeess a signé une convention avec l'État luxembourgeois afin de faire bénéficier ses clients du nouveau régime des « Prêts Garantis par l'État (PGE) » instauré dans le but d'épauler les entreprises qui ont des besoins de liquidités en raison des conséquences économiques du conflit en question.

Ainsi, dans le cadre du nouveau PGE, les clients Spuerkeess qui se trouvent en difficulté financière suite à la crise pourront solliciter des financements additionnels selon les critères d'éligibilité et les modalités d'octroi définis dans la loi. Ces demandes sont traitées de façon prioritaire.

